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＜第１０回 竜神地域会議 会議録＞ 
 

日 時  令和７年２月２５日（火） １８︓００〜１９︓１０ 
場 所  竜神交流館  多目的ホール 
出席者  委    員   １６名 

事  務  局   吉澤支所長、松原副主幹、山口書記 
オブザーバー 杉本市議 
        

１ 会長あいさつ（省略） 
 
２ 報告事項 

（１）第９回竜神地域会議会議録について 
   ・内容の確認 
 

（２）令和６年度地域課題解決事業「交通安全対策事業」について 
①スマホアプリ内バナー広告を利用した交通安全啓発１２月度の結果と２月度の啓 

発内容について 
    ・事務局より説明 

②交通安全ポスターについて 
・事務局より説明 
③移動式赤色回転灯の設置による速度抑制効果の検証結果について 
・豊田都市交通研究所 大澤主任研究員より、１月と２月に実施した検証結果につい

て説明 
 
３ 協議事項 
 （１）スマートモビリティインフラ（スマートポール）による事故削減に向けた取組につ

いて 
    ・事務局より説明 
 （２）竜神地域内でのスマートポール設置候補地についてグループワーク 
    竜神地域内でスマートポールを設置したら事故削減につながるのではないかと思わ 

れる見通しの悪い交差点をグループ協議 
・グループごとに発表 

  ＜A グループ（山之手小学校区）＞ 
  ①緑ケ丘のフェルナ南付近交差点 
  →理由︓自動車、自転車、歩行者すべての交通量が多い。東西方向は交差点を頂点 

とした上り坂で、見通しが悪い。道幅が狭く、すれ違いにくい。 
 
    ＜Ｂグループ（土橋小学校区）＞ 
    ①土橋木材から北進した交差点 
    →理由︓各方面の見通しが悪く、カーブミラーを注視して通行している。 
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    ②本町児童館裏付近の交差点 
    →理由︓西進すると夕暮れ時など西日で視界がなくなる。 
    ＜Ｃグループ（竹村小学校区）＞ 
    ①竜神中学校から西進した交差点４箇所 
    →理由︓通学路だが抜け道となっており、交通量が多い。見通しが悪い。 
    ＜Ｄグループ（竹村小学校区）＞ 
    ①竹村駅付近交差点 
    →理由︓歩行者、自転車が多いが、駅への送迎車両も多く見通しが悪い。 
    ②竹之台橋の両側交差点 
    →理由︓交通量が多く、見通しが悪い。 
    ③小島プレス高岡工場西交差点 
    →理由︓道幅が狭くなり、見通しが悪い。 
 
４ その他 
  令和７年度わくわく事業審査会について、事務局より情報提供 
 
 

★次回開催  
３月２５日(火) 午後６時００分〜  
  


